



# みやまのかぜ



↑ブログはこちら

令和6年度 美山小学校は学校創立 150 周年を迎えます

美山小学校ホームページ <http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~miyama/>



## 暑い夏に学ぶ，命，世界，平和

校長 猿渡 司郎

暑中お見舞い申し上げます。美山の木々や田んぼは一段と緑が濃くなり、照り付ける日差し、入道雲、青い空が夏本番を感じさせます。

皆さまにおかれましては熱中症対策等を講じながらお過ごしのことと思います。7月26日はパリ・オリンピックが開幕し、200か国以上の国と地域が参加し熱戦を繰り広げています。時差の関係で真夜中の競技（ライブ）もあるようです。観戦にもひと工夫したいところです。

夏休みの学習や生活は、いかがでしょうか。夏休み、暑い夏だからこそ「早寝 早起き 朝ごはん」を心がけることで、1日を健康に過ごすことができます。日課表や計画表をもとに、今のうちに学習、自由研究、作文、工作などを進めておくことも大事です。（8月21日締め切りの提出物もあるようです。）6月21日に田植えをした苗は今何cmくらいに成長していることでしょうか。1日の変化は微々たるものですが、1、2か月経つとその変化が目に見えて分かるものもあります。毎日続けている観察や日記は、あとからその結果に驚きや喜び、感動の瞬間を味わえるのかもしれない。

8月は戦争や平和についても考えたい時期です。子どもたちは、8月6日、8月9日、8月15日は何の日か知っているでしょうか。多くの方が亡くなった先の大戦のおそろしさを風化させることのないよう、戦争や平和について、ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。



私が小学生の頃、祖父母宅に帰省したときのことで。夜は兄弟で雑魚寝。自宅とは異なり、夜9時30分には消灯でした。天井を見つめながら半ば強引に目を閉じて眠りについたことを思い出します。ある日、父が「じいちゃんから昔の話を聞いてごらん。」と言うので、私は祖父に「戦争の頃はどんなことがあったの？」と尋ねてみました。祖父は、戦争中の悲惨な出来事を語ってくれました。その話は今でも記憶に残っています。

出校日の校長の話では、絵本「へいわって なんかこと」（浜田 桂子 作）の読み聞かせを行い、平和の大切さについて子どもたちと考えました。今こうしている間にも世界のどこかで争いがあり、尊い人命が失われ、痛ましく悲しい状況に置かれている人たちがいることを思い起こしました。当たり前のように過ごしている日常、そして命は、かけがえのないものであることを再確認して、今の自分の生活を振り返り、平和の大切さや命の尊さをじっくりと考えたいものです。

## 第2回学校運営協議会が行われました

7月12日（金）に、4人の運営委員の御出席をいただき、1学期の教育活動の様子や、保護者、子ども、職員からの共通実践事項についての反省、「学校楽しいーと」による子どもたちの実態について協議しました。

活発な意見交換や情報共有ができ、子どもたちのよりよい教育環境づくりについて考える貴重な時間となりました。

【令和6年度学校運営協議会委員】 ※敬称略

会長：

副会長：

委員：



映像で1学期の様子を振り返りました

## 美山小学校創立150周年記念事業への取組が進んでいます



7月17日（水）に第3回実行委員会が行われました。

本事業は、総務部、事業部、募金活動部の3つの部による活動を行っています。

7月に入り、事業部を中心とした「体育の森」のリニューアル作業が本格化し、重機が入って老朽化した遊具の撤去や整地作業が行われています。今後、階段の取り付けを行い、敷地内での散策等が可能な状態をめざしていきます。

また、事務局を中心に寄附金口座の開設も無事完了し、本事業についての趣意書とともに地域の皆様への寄附金のお願いの文書をお配りしているところです。寄附金への御協力をよろしくお願いいたします。

ナンシー

Nancy先生、

### ありがとうございました

ALTの先生が、本国イギリスに帰郷することになり、7月の外国語の学習が最後となりました。

「Last day…」と寂しげに言いながら、教室に向かう先生の姿から、子どもたちとの学習やコミュニケーションを楽しんでくださっていたことを感じました。

昼休みには、全校児童とのお別れ会もすることができました。ネイティブな発音に触れ、楽しく学ぶ機会をくださった先生、ありがとうございました。



3・4年生から大きなメダルのプレゼント

## 県図画作品展会日置市審査会

- 【特選】 1年 「たのしいすべりだい」  
4年 「ぼくのタイヤとび」（県審査会へ）  
6年 「焼き物を作っている職人」（県審査会へ）

- 【入選】 2年 「はじめてのサッカー」  
3年 「空高くブランコ」  
5年 「ガラス作り」

※ 子ども一人一人の思いのこもった素敵な作品でした。  
入賞おめでとうございます。



